



Residencia de un médico en Madrid

Arquitecto: Ramón Vázquez Molezún

En la planta baja se ha dispuesto la consulta y sus anejos y la zona de estar de la casa. Para establecer una independencia entre ambas se han avanzado los muros, y asimismo se ha puesto la consulta más próxima a la calle.

Los muros de carga están orientados Norte-Sur, y de este modo dejan libres los vanos de estas fachadas, para disponer las ventanas con absoluta libertad de acuerdo con las necesidades de la planta.

La casa queda cerrada a la calle y abierta a los costados, con más jardín en estas zonas de acuerdo con un nuevo trazado parcelario.



